
 

 
A N F R A G E 

an 
Frau Bürgermeister Elke Kahr 

 
eingebracht in der Gemeinderatssitzung 

vom 27. April 2023 von Gemeinderätin Mag. Astrid Schleicher 
 
 
 

Graz, am 27. April 2023 
 
Betreff: Samariterbund 
 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeister! 
 
Medienberichten zu Folge steht der Samariterbund in Graz vor dem Aus. Dabei werden rund 20 % der 
Krankentransporte in Graz derzeit vom Samariterbund durchgeführt. Auch wenn eine Kompensation 
durch das Rote Kreuz möglich ist, ist eine weitere Verschlechterung der Versorgungslage damit zu 
befürchten.  
 
Die Gesundheit jedes Einzelnen ist eines der obersten Güter und muss für jede politische Instanz 
Priorität haben. Daher soll sich auch die Stadt Graz aktiv dafür einsetzen, die Versorgung im 
Gesundheitsbereich wieder zu verbessern und als eine ihrer Hauptaufgaben ansehen.  
 
 

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien 
Gemeinderatsklubs folgende 

 
Anfrage 

gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat 
der Landeshauptstadt Graz 

 
 

1. Wird es Gespräche mit Land und Bund geben, um die Rahmenbedingung für Einrichtungen wie 
den Samariterbund zum Positiven zu ändern? 

2. Wenn nein, warum nicht? 
3. In welchem Austausch steht die Stadt Graz mit Rotem Kreuz und ähnlichen Organisationen? 
4. Welche konkreten Wünsche bzw. Sorgen äußern diese Organisationen? 
5. Welche konkreten Schritte leiten Sie daraus ab? 
6. Was kann die Stadt Graz tun, um die Versorgung – wie im Motiventext dargestellt – für die 

Grazer Bevölkerung zu verbessern? 
 

 
 


